



Gemeinderatsfraktion Remseck a. N.

Antrag

der SPD-Fraktion zur Verschiebung der Besetzung der Fachbereichsleiterstelle
Bildung, Familie und Kultur

Die SPD-Fraktion beantragt, über die Besetzung der frei werdende Stelle des
Leiters/der Leiterin des Fachbereichs Bildung, Familie und Kultur erst nach Vorliegen
des Ergebnisses der bei der Gemeindeprüfungsanstalt in Auftrag gegebenen
Organisationsuntersuchung zu entscheiden.

Begründung:

Auf Antrag der Verwaltung hat der Gemeinderat beschlossen, dass von der
Gemeindeprüfungsanstalt eine Untersuchung der Organisation der Stadtverwaltung
durchgeführt werden soll. Diese Untersuchung wurde daraufhin in Auftrag gegeben;
ihr Ergebnis soll nach Mitteilung der Verwaltung im Herbst dieses Jahres vorliegen.

Es kann derzeit nicht ausgeschlossen werden, dass die Gemeindeprüfungsanstalt
eine Umgestaltung oder Trennung des Fachbereichs Bildung, Familie und Kultur
vorschlagen wird. Ebenso wenig kann nach unserem Informationsstand
ausgeschlossen werden, dass der Oberbürgermeister einen solchen möglichen
Vorschlag aufgreifen und eine Neuorganisation des Fachbereichs anordnen wird.

Sollte aber der Fachbereich neu zugeschnitten werden, dann hätte dies ersichtlich Auswirkungen auf das fachliche Anforderungsprofil des Leiters/der Leiterin des Fachbereichs. Daher ist es sachgerecht, über die Besetzung der zum 01.06. frei werdenden Stelle der Fachbereichsleitung erst nach Vorliegen des Ergebnisses der Organisationsuntersuchung zu entscheiden.

Layher

Fraktionsvorsitzender

11.04.2016